

AG-Fahrschulen sponsert Ende 2013 T-Shirts für die Jugendfeuerwehr

Gangkofen. Die Jugendgruppe der Feuerwehr Markt Gangkofen freute sich über neue T-Shirts. Als Sponsor hat sich die auch im Ort ansässige Fahrschule Anzinger & Greimel angeboten. Gut ausgerüstet mit dem schönen Outfit, kann die Jugendfeuerwehr nun in die neuen Aktivitäten des kommenden Jahres starten. Bei der Übergabe waren der Sponsor Christian Anzinger mit seinem Sohn, Vorsitzender Josef Thanner, Jugendwart Wolfgang Schmidhuber, einige Vertreter der Jugend, sowie stellv. Jugendwart Tobias Ertl anwesend. Die Feuerwehr möchte sich auch auf diesem Wege noch sehr herzlich für die Spende bedanken!



Auf dem Bild zu sehen, v.l.n.r.:

Stellv. Jugendwart Tobias Ertl, Christoph Huber, Patrick Neuhaus, Andreas Zeiler, Markus Holzner, Raphael Reichl, Johannes Eder, Markus Thanner, Jugendwart Wolfgang Schmidhuber, Vorsitzender Josef Thanner und Sponsor Christian Anzinger mit Sohn.